



なかよし

高岡市立戸出西部小学校
第1学年だより NO.8
令和5年10月31日

2学期の後半

グラウンドの木々も色付き始め、秋もいよいよ深まってきました。学習発表会では、一人一人が目当てをもって取り組むことができました。丁寧に色を塗った「世界に一つだけの花」の絵。台詞を覚え、身振り手振りを付けて繰り返し練習した「うたのきれいなおうさま」の劇。劇では、これまでの練習の成果を発揮し、どの子も力いっぱい演じることができました。保護者の皆様から、温かい言葉をたくさんいただき、ありがとうございました。学習発表会での学びを、今後の学習に生かしていきたいと思えます。

さて、朝晩は、冷え込むようになってきました。うがい、手洗いを励行し、早寝を心がけるなど、十分に体調を整えて登校できるように、配慮をお願いします。引き続き、保護者の皆様の温かいご支援とご協力をよろしくをお願いします。



11月の行事予定

- 11月 3日(金) 文化の日
- 4日(土) 5日(日) 戸出地区文化祭
- 8日(水) 研修会のため11:40頃下校(給食なし)
- 9日(木) 校内持久走大会(2~4限)
- 10日(金) 持久走大会予備日
- 11日(土) 12日(日) うち読書
- 14日(火) 学校保健委員会(5限)
- 17日(金) 学習参観(5限)、引き渡し訓練
- 22日(水)~29日(水) メディアコントロール週間
- 23日(木) 勤労感謝の日



※ 戸出文化祭には、一部の児童の作品が出品されます。ご覧ください。

☆お知らせ・お願い☆



☆ 11月8日(水)は、県西部の小学校教育課程研究集会のため、児童は午前中のみ(給食なし)学習になります。午後は、家庭で宿題をしたり、お手伝いをしたりするなど、安全に過ごせるよう配慮をお願いします。

☆ ノートや連絡帳がなくなったら、同じマス目のものを準備し、持たせてください。(絵柄は違っていてもよいです。)

☆ 天候によって、防寒具を着てくることがあると思えます。コート・ジャンパー等の防寒具の襟元に、ゴムやひも等を縫い付け、自分でフックにかけることができるようにしてください。コート・ジャンパー・手袋・ネックウォーマー等に、必ず記名をお願いします。なお、雨がっぱ・替えの靴下は、いつもランドセルに入れておいてください。

がんばった学習発表会！

10月22日（日）に、学習発表会を行いました。ご多用の中、参観していただきありがとうございました。初めての学習発表会で、子供たちは緊張気味でしたが、長い時間をかけて練習を積み重ねてきた成果を発揮し、みんなで創り上げた劇「うたのきれいなおうさま」を精一杯演じることができました。保護者の皆様には、衣装の準備や子供たちへの温かい励ましをしていただきありがとうございました。

《児童の感想より》

- ・ぼくは、すごく劇を頑張りました。大きな声で台詞を言ったり、（ひな壇では）ちゃんと静かに座ったりすることができました。
- ・本番の目当てが全部できました。台詞を間違えずに言うことができ、よかったです。
- ・緊張しても、張り切って声を大きくし、自分の台詞を言えました。振り付けも上手にできました。
- ・すごくときどきしたけれど、うまくできました。気持ちを込めて台詞を言うことができました。

《保護者の方から》

- ・元気いっぱい歌っていて、とてもかわいかったです。大きな声で台詞を言うことができ、一生懸命頑張っている姿に感動しました。
- ・とても楽しい劇を見せてくれてありがとう。大きな声で台詞も歌も楽しくできたね。とても上手で驚きました。
- ・初めての学習発表会、緊張したと思うけど、大きな声で頑張っていたね。ゆっくりと大きな声で、気持ちがこもっていることが伝わってきました。お疲れさまでした！

